

# 7/5 (金) たいようぐみのいちにち 天気🐾

## ☆たなばたしゅうかい

○今日は、たなばた集会がありました。始めにたなばたの歌を歌いました。いつも練習していたので、今日も元気に歌うことができました。

○次に、先生たちによるブラックパネルシアターを見ました。七夕のお話をしていましたよ。織姫と彦星のお話を、静かに聞いていました。「七夕の日に願い事をする、願いが叶うと言われてるんだって」と、説明があった後は、各クラスの代表に、短冊にどんな願い事を書いたのか、みんなの前で発表してもらいました。

○たいよう組さんは、全員一人ずつ発表してもらいましたよ。「ケーキ屋さんになりたいです」「歯医者さんになりたいです」等、それぞれ短冊に書いた願い事を発表してくれました。ちょっと恥ずかしそうにしていたましたが、全員発表することができましたよ(\*^-^\*)

○集会が終わった後は、そら組と交代で夏祭りの踊りの練習をしました。「踊りたいのしい」と、喜びながらそら組のダンスもたいよう組の踊りも頑張って覚えようとしています。

○最後に、そら組とたいよう組と一緒にいす取りゲームをしました。始めは楽しむ様子が見られましたが、人数が減るにつれて真剣な表情になっていく子ども達・・・。

○結果は、1位がそら組のこうまさん、2位がたいよう組ののんのさん、3位がそら組のいっしょうさんでした(^O^) たいよう組さんは、優しいお兄さんお姉さんだから、そら組に譲ったりしていたのかもしれないね♪

○咳の子が増えています。体調に気をつけながら良い週末をお過ごしくださいね♡

※来週月曜日は、全体朝会とお絵描きの予定です。

